
5 Pièces

170 m²

Réf. MZIBA1128

1 208 000 €

Gujan-Mestras
Maison à vendre (33470)
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Venez  découvrir  cette  magnifique  villa  de  prestige  située  dans  le

quartier  prisé  de  Gujan-Mestras,  sur  le  Bassin  d'Arcachon.  Avec  en

toile  de  fond  une  forêt  de  pins,  cette  propriété  offre  un  cadre  de  vie

idyllique, propice à la détente et à la sérénité.La villa se compose d'une

spacieuse  pièce  de  vie  lumineuse,  ouverte  sur  la  piscine  chauffée,

parfaite  pour  profiter  des  beaux  jours  en  toute  quiétude.  La  terrasse

couverte, quant à elle, permettra de prolonger les soirées d'été en toute

convivialité.Le rez-de-chaussée accueille  deux chambres,  idéales  pour

recevoir vos invités ou pour aménager ...

Come and discover this magnificent prestigious villa located in the sought-after area

of Gujan-Mestras, on the Arcachon Bay. Nestled in the heart of a pine forest, this

property  offers  an idyllic  living environment,  perfect  for  relaxation and serenity.The

villa features a spacious and bright living area, opening onto the heated swimming

pool, ideal for enjoying sunny days in peace. The covered terrace will allow you to

extend  summer  evenings  in  a  friendly  atmosphere.On  the  ground  floor,  there  are

two bedrooms, perfect for hosting guests or setting up an office. Upstairs, two more

bedrooms ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
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